

Petition Rettung der Mensa

Sehr geehrte Damen und Herren

Die Kantonsschule Reussbühl sammelte in Zusammenarbeit mit der Kantonsschule Beromünster Unterschriften für eine Solidaritätspetition. In dieser fordern 713 Personen die Sicherung der Arbeitsplätze in den Mensen. Diese Petition ist eine Antwort auf die geplante Auslagerung der Mensen. Wir wehren uns nicht gegen die Auslagerung, sondern setzen uns einzig und allein für das Personal ein.

Hiermit ersuchen wir den Kantonsrat, ein Herz zu zeigen in der erbarmungslosen Sparpolitik und dem geliebten Personal nicht die Stelle und Zukunft zu nehmen. Wir vermuten, dass nach Ablauf der Besitzstandsgarantie dem Personal die Möglichkeit gegeben werden würde, freiwillig zu gehen oder zu schlechteren Konditionen die Stelle zu behalten. Dies wäre keine Art mit den Menschen umzugehen!

713 Personen fordern die Sicherstellung der Weiterbeschäftigung des Personals. Wir denken NICHT, dass diese Forderung unmöglich umzusetzen ist oder gar Schaden anrichten würde. Zeigen Sie, liebe Politiker, Herzlichkeit mit und Vertrauen in die Menschen, die Sie einst wählten!

Mit freundlichen Grüßen
Der Schülerrat der Kantonsschule Reussbühl

Kontakt: schuelerratksr@gmail.com

STAATSKANZLEI		
SK-Intern	Heg. Nr.	Departemente
STB	Eingang 25. Nov. 2014	BFD
PD		BUWD
DST		FD
PUB		GSD
ZID		JSD
RK		<input checked="" type="checkbox"/> direkte Erledigung
OIB	<input type="checkbox"/> Behandlung RR	<input type="checkbox"/> Besprechung
<input checked="" type="checkbox"/> Sek. RR	<input type="checkbox"/> Vollmachtschreiber RR	<input type="checkbox"/> Kenntnis
Sek. KR	<input type="checkbox"/> Eröffnung RR	<input type="checkbox"/> Zirkulation